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6.º Ed. Primaria - UNIDAD 4


FICHA DE ESTUDIO


VOCABULARIO (FICHAS 5 y 6):


• Sufijos para formar verbos: podemos crear verbos a partir de otras palabras añadiendo partículas al 

final de la palabra.


• -ear:


• -ecer:


• -izar:


• -ificar:




• Abreviaturas: son formas acortadas para escribir ciertas palabras.


• Al final de las abreviaturas se pone punto siempre.


• Las abreviaturas conservan las tildes.


Ayudante ayte. Ejemplo ej.

Carretera ctra. Número n.º

Descuento dto. Sin número s/n

Prólogo pról. Teléfono tfno.

Ayuntamiento ayto. Señora Sra.

Ciudad cdad. Señor Sr.

Departamento dpto. Doña Dña.

Volumen vol. Don D.

Máximo máx. Puerta pta.

Mínimo mín. Calle C/

Página pág. Paseo p.º

Adjetivo adj. Avenida avda.

Pronombre pron. Plaza pza.

Preposición prep. Puente pte.

Verbo v. Antes de Cristo a.C.

Demostrativo dem. Después de Cristo d.C.

Etcétera etc. A la atención de A/A

Administración admón. Sexto curso 6.º



GRAMÁTICA (FICHAS 5):


• Pronombres personales: son palabras que sirven para sustituir al nombre/sustantivo. Por tanto, 

nunca van a ir acompañando a uno, sino que van a escribirse «solos».


PRIMERA PERSONA SEGUNDA PERSONA TERCERA PERSONA

SINGULAR
TÓNICO yo, mí, conmigo tú, usted, ti, contigo él, ella, sí, consigo

ÁTONO me te se, le, la, lo

PLURAL
TÓNICO nosotros, nosotras vosotros, vosotras, 

ustedes ellos, ellas, sí, consigo

ÁTONO nos os se, les, las, los



ORTOGRAFÍA (FICHAS 4 y 6)


• La tilde en los monosílabos:


- Las monosílabas son palabras que tienen una sola sílaba.


- Los monosílabos nunca llevan tilde excepto palabras concretas para ser diferenciadas. Para ello, 

ponemos la tilde en aquella en la que, con la voz, solemos hacer más «fuerza».


- TI: nunca lleva tilde.


él

Pronombre

el

Determinante artículo

mí

Pronombre

mi

Determinante posesivo

tú

Pronombre

tu

Determinante posesivo

té

Sustantivo

te

Pronombre

sí

Pronombre              /            Adverbio

si

Condicional

sé

Verbos saber y ser

se

Pronombre

dé

Verbo dar

de

Preposición



• Palabras con V:


- Regla 1: se escriben con V adjetivos que son palabras llanas y terminan en -ava, -ave, -avo, -eva, 

-eve, -evo, -ivo e -iva.


- Regla 2: las palabras que suenan con el sonido B/V y no tienen ninguna de esas dos letras en su 

infinitivo (que son los verbos cuando terminan en -ar, -er, -ir), siempre van a llevar V.


- Regla 2.1.: sin embargo, la regla 2 no se cumple si el sonido está en la terminación -aba, -abas, 

-ábamos, -ábais, -aban… Y las formas del verbo ir (iba, ibas).



